



MI HISTORIA

Historia De La Educación En México

Mi Nombre Es : Carmen Yesenia Hernández Lemus

Yo nací el 18 de Julio de 1997 , tengo dos hermanos menores uno de 10 años llama Mario y uno de 14 años se llama Josué, bueno cuando yo era única mis papas me consentían mucho por ser mujer y la única. Mis papas se llaman Yesenia y Cesar ellos son lo mejor y gracias a ellos estoy en esta etapa de mis estudios.

Cuando yo nací el parto de mi mama se le complico por no la querían atender en el hospital que por que aun le faltaba pero a mi ya me quedaba poco para nacer y mi papa se la llevo en ambulancia para poderme tener en el hospital de San Lui Rio Colorado, Sonora yo nací de 9 meses y unas cuantas horas de mas ya pasada de un parto normal.



Cuando ingresé al Preescolar en 2002 tenía 4 años nos tuvimos que cambiar de casa por el trabajo de mi papa y en se domicilio había un kínder cercas me inscribió mi mama y hay empecé una nueva etapa de mi vida yo estaba emocionada por entrar pero nunca imagine que el primer día iba a llorar por que mi mama me dejaría ahí sola con mas niños, pero de suerte me toco una gran maestra y ella hablo con mijo y jugamos y me divertí mucho se me paso el tiempo bien rápido conocí aun amiga que se llama Karen era mi amiga pasaron lo días y me metí ala escolta y en verano tuve una alberca da en el Jardín y mi amiga Karen en navidad nos llevaron a santa estaba muy feliz por que iba a conocer a quien me llevaba los regalos por que yo creía en Santa termine clases. Pase a tercero y cumplí 5 años pasaron los meses y nos realizaron una fiesta de despedida por que ya nos graduaríamos se acerco mi graduación y estaba feliz por graduarme . Después me cambie otra vez de casa y ya nunca la volví saber de ella de mi mejor amiga Karen.



Cuando ingrese a la escuela tenía 6 años de edad me sentía grande por que ya entraría a primero de primaria recuerdo que mi salón era una traíla solo eran dos salones y un árbol no salíamos a receso por que no había cerco fue muy aburrido por que solo estábamos adentro aprendí muchas cosas y conocía a nuevos compañeros y Salí de vacaciones y después ingrese a segundo de primaria me toco con los mismos compañeros solo cada año me cambiaban de maestro, entre a tercero me acuerdo que bailamos y nos vestimos de indias mexicana pero eta enojada por que camíname mucho y ya me había cansado después entre a cuarto y en quinto año me metí a danza en la escuela por que me gusta mucho bailar y me divertía mucho y concursábamos pase a quinto y ese año era mas difícil pero con el maestro guapo que tenia aprendí mucho se acercaba la gradación y estaba muy feliz pero triste por que dejaría a mi amigo y bonitos recuerdos entre a sexto y conocí a mi mejor amiga Perla y siempre estábamos gustas para todo llego el día de la graduación y andábamos con el vals y el baile de despedida poemas y muchas cosas mas se llego el día de la graduación y fiestas bueno esto es mi historia de la Primaria.



La secundaria no me gusto mucho por que no quede con mis amigos y estaba lejos de todos ellos pero fue donde me toco y ahí tenia que estudiar seme fueron lo año bien lento hasta que por fin llegue a tercer grado ya el ultimo desde que ingrese a sexto conocía a una amiga que se llama Sofía que entro en el ultimo año nos llevamos muy bien ya empezaron los preparativos de la graduación vestido, el salón, el vals, el baile y muchas cosas que solo nos traía en vueltas pronto se me fue el año y se acercó la graduación y pase la preparatoria y quede el Cobach Mtro.: José Vasconcelos Calderón ya cumpliría 15 años tuve mi fiesta de XV años pero no fue algo muy bonito por que falleció mi abuelita una semana antes de la fiesta y no fu como yo esperaba en mi XV.

Cuando entre a primero entre a banderitas en la prepa fui 2 años y después me lastime la columna y ya no pude jugar y eso era mi pasatiempo favorito.

Y en tercer año lo que mas me gusto fuero los concursos entre maestros y compañeros y la Graduación fue lo mas bonito de sexto.





GRACIAS POR SU ATENCIÓN